



Le Prince Albert et sa famille en visite à Europa-Park

Un nouveau quartier dédié à la légende du Grand Prix

Monaco s'invite à Europa-Park

12 mars 2025

En 2026, Monaco deviendra le 18^e quartier thématique européen d'Europa-Park. Un preview-center dans le « Hall Silver Star » est déjà dédié à la légende du Grand Prix en 2025.

En 2026, la Principauté de Monaco deviendra le 18^e quartier thématique européen d'Europa-Park, rejoignant ainsi de nombreux pays comme la France, l'Italie, l'Espagne, le Portugal ou la Suisse. Dès mars 2025, un preview-center prendra place dans le « Hall Silver Star », offrant aux visiteurs un avant-goût de cet univers unique. Inspiré de l'atmosphère mythique du Grand Prix de Monaco, ce nouveau quartier thématique mettra en lumière les multiples facettes qui font la renommée mondiale de la Principauté : ses

monuments emblématiques, son célèbre casino, ses ports de plaisance, ses paysages méditerranéens et ses ruelles pittoresques.

Véritable « joyau de la Côte d'Azur », Monaco est une destination mondialement connue qui incarne une harmonie parfaite entre histoire et modernité. Destination d'exception, elle séduit les amateurs de gastronomie raffinée, de bien-être et de culture.

Monaco est ainsi une marque de renommée mondiale, symbole d'excellence et de prestige, qui caractérise ce nouveau quartier thématique.

Grand admirateur d'Europa-Park, S.A.S. le Prince Albert II déclare :

« Depuis 50 ans, Europa-Park enchanter des millions d'enfants et de familles, et j'ai eu le plaisir de m'y rendre à plusieurs reprises avec mes enfants. Je me réjouis de ce nouveau partenariat entre la Principauté et ce célèbre parc d'attractions, qui permettra la création d'un quartier thématique monégasque en 2026. Monaco deviendra ainsi le 18^e pays à y être représenté, permettant à des millions de visiteurs d'en apprendre davantage sur notre Principauté et, je l'espère, de venir la découvrir. »

Les visiteurs d'Europa-Park pourront bientôt découvrir toute la fascination autour du prestigieux Grand Prix de Formule 1 de Monaco, mais également l'univers somptueux des casinos, des ports de plaisance et bien plus encore.

Roland Mack, fondateur d'Europa-Park :

« Monaco est l'un des pays les plus passionnantes d'Europe. Nos visiteurs pourront profiter de nombreuses expériences autour de la Principauté. Dès 2025, Europa-Park sera placé sous le signe du charme monégasque. Je suis ravi de cette agréable et précieuse collaboration avec la famille princière et le Prince Albert. »

Le Prince et Souverain accorde une importance particulière à la protection de l'environnement, en particulier des océans et de la biodiversité marine. Cet

engagement se reflétera également dans le nouveau quartier thématique monégasque.

Dès mars 2025, la Principauté prendra ses quartiers à Europa-Park avec une série d'événements exclusifs. Une exposition exceptionnelle de voitures issues de la « Collection des Voitures de S.A.S. le Prince de Monaco » offrira aux visiteurs un aperçu unique du patrimoine automobile monégasque.

Autre moment fort : l'ambiance magique du Festival International du Cirque de Monte-Carlo s'installera également dans le parc. Présidé par S.A.S. la Princesse Stéphanie, ce festival prestigieux, qui se tient chaque année en janvier dans la Principauté, réunit les plus grands artistes du monde du cirque en quête de la prestigieuse distinction du « Clown d'Or ». En 2025, Roland Mack s'est vu décerner le titre honorifique d'« Ambassadeur du Cirque ». Pour célébrer cet art du spectacle, plusieurs nouveaux spectacles seront créés en collaboration avec Europa-Park et des artistes du Cirque de Monte-Carlo, plongeant les visiteurs dans l'univers fascinant du cirque.

Grâce à cette alliance entre tradition, innovation et excellence, Europa-Park et ses partenaires monégasques promettent une expérience grandiose et inédite. Entre la passion du sport automobile, la magie du cirque et l'élégance intemporelle de Monaco, ce partenariat célèbre l'art du spectacle et l'excellence qui font la renommée de la Principauté de Monaco.



Le Prince Albert et sa famille en visite à Europa-Park

Europa-Park GmbH & Co Mack KG • Siège : Rust • Société enregistrée au tribunal d'instance de Fribourg-en-Brisgau sous le numéro HRA 703127 • Numéro TVA DE815405727 • Sociétaire à responsabilité personnelle : Mack International GmbH • Siège : Rust • Société enregistrée au tribunal d'instance de Fribourg-en-Brisgau sous le numéro HRB 400325 • Présidents-directeurs généraux : Dr.-Ing. h. c. Roland Mack, Dipl.-Wirt.-Ing. Jürgen Mack, Dipl.-Betriebswirt (FH) Michael Mack, Dipl.-Hötelier HF/SHL Thomas Mack, Architektin M.A. Ann-Kathrin Mack